Delegación cubana asistirá al Congreso de Fearab-América, en Chile



Ciego de Avila, Cuba, 23 ago (Prensa Latina) La delegación cubana que asistirá al XIX Congreso de la Federación de Entidades Americano-Árabes, Fearab-América, en Chile, lleva el propósito de condenar el bloqueo de Estados Unidos contra la isla.

Según declaró a Prensa Latina el tesorero de la Fearab, Alexis Valdés, quien además, representa a la filial de la Unión Árabe de Cuba en Ciego de Avila, el grupo lo integran 16 habaneros y avileños, miembros de la comunidad arábiga.

El cónclave que se desarrollará en noviembre próximo en Viña del Mar, Chile, será un espacio importante para apoyar la causa palestina, y el fin del conflicto en Siria y en otras naciones del Medio Oriente, expresó Valdés.

Puntualizó que también se debatirá acerca de la integración de la juventud como cantera primaria de relevo generacional y se elegirá a la nueva junta directiva, cuya presidencia desde hace dos años la ocupa Cuba, dirigida por Alfredo Deriche.(Fuente: PL)



Radio Habana Cuba